
メガステージ須賀川に行き、ダイソーでの買い物な

どと、ココスでの食事を体験しました。ルールやマナー

を守り、集団で行動することができました。 

鏡石町にあるふれあいの森公園に行ってきました。天

候も徐々に良くなり、気に入った遊具で繰り返し遊んだ

り、順番を守って仲良くそりすべりを楽しんだりしました。 

須賀川市にあるフラットでの買い物などと、ガストでの

昼食テイクアウトを行いました。具体的な体験を通して、

修学旅行に向けての見通しをもつことができました。 

 

郡山市にあるカルチャーパークに行ってきました。

心地よい風を感じながら、事前に乗りたいと決めていた

遊具で遊び、大満足な遠足となりました。 

いわき方面に１泊２日で行ってきました。スパリゾート

ハワイアンズやアクアマリンふくしまなど、様々な体験を

通してより学年の結束を深め、素敵な思い出を作るこ

とができました。 
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順番を守って仲良くそり滑りを楽しんだりしました。 
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てより学年の結束を深め、素敵な思い出を作ることができ
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で行動することができました。 
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 いわき方面に１泊２日で行ってきました。スパリゾートハ

ワイアンズやアクアマリンふくしまなど、様々な体験を通し

てより学年の結束を深め、素敵な思い出を作ることがで
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石川支援学校たまかわ校 

令和４年１２月２３日（金） 

●「石川支援学校たまかわ校に関するアンケート」の

ご協力ありがとうございました。アンケートのまとめ

については、３学期にお知らせします。 

●学校ホームページ「子どもたちのまなび」では、行

事の他、日ごろの学習の様子も掲載しております。冬

季休業中にご家族でご覧いただければと思います。 

●通知表を配付しました。１年間の指導目標と照らし

合わせてご覧ください。通知表は押印の上、３学期始

業式に担任までご提出ください。 

 本日２学期の終業式を迎えることができました。「学校祭 たまっ子まつり」、遠足、修学旅行、校外学習、宿

泊学習など、様々な行事や体験的な学習を通して、興味・関心を広げ、友達と一緒に集団で行動する力を身

に付けることができたと感じています。 

 県内の新型コロナウイルス感染者数は依然高い状況が続いております。感染症対策を講じ、ご家族皆様で

穏やかな年末年始をお過ごしになりますようお祈りいたします。 

  

県中地区の栄養教諭に来校いただき、食事のマナー

を守って食べることや好き嫌いなく食べることの大切さな

どを学習しました。学んだことをご家庭にお知らせしたり、

給食の時間に取り組んだりしています。 

ふくしまっ子栄養教室  

 郡山駅に行き、構内見学やマクドナルドでの食事

をしてきました。事前学習を通して見通しをもつこ

とができ、５年生全員で新幹線を間近で見ることが

でき、生活経験を広げることができました。 

小学部５年生 校外学習 １１／３０

～１８ 

 

 大道芸人 羽舞（うまい）氏をお迎えして、芸術鑑賞会を行いました。軽快なトークを交えてジャグリ

ングやアクロバットなど様々な技を披露してくださいました。にぎやかな雰囲気を味わい楽しい時間とな

りました。 

芸術鑑賞会 １２／７ 

 

 主体的・対話的で深い学びの実現に向けて、

特別支援教育センターの指導主事をお迎えし

て教職員研修会を行いました。学んだことを、

授業を通してお子様たちに還元していきたい

と思います。 

学校研究に係わる研修会 １２／１３ 

 


